



ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN CELEBRADA EL DÍA 26 DE NOVIEMBRE DE 2024.

PRESIDENTE EJECUTIVO

Hugo Morte Lorente

SECRETARIA GENERAL

Mar Bruno

REPRESENTANTES DE JUNTA DIRECTIVA

Antonio Fresno
Marian Romero
Benja Alepuz
Chelo Tarazona
Vicente Cuenca
Patrick Salvador
Sonia Ureña
Lidia Rovira
Rosana Camacho
Juanjo Landete
Pere

COMISIONES PRESENTES:

02.- LA PALMERETA
03.- EDUARDO MERELLO
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD
05.- SANTA ANNA
06.- LA VILA
08.- SANT FRANCESC
09.- LA MARINA
10.- LUIS CENDOYA
11.- AVDA DOCTOR PALOS
12.- EL REMEI
15.- TEODORO LLORENTE
17.- EL MOCADOR
18.- EL PALLETER
19.- EL ROMANO
20.- LA PALMERA
22.- GILET
24.- LA VICTORIA
26.- PLAZA IBÉRICA
29.- EL MERCAT
31.- EL TABALET
32.- AVINGUDA
33.- EL TRONAOR
34.- PLAZA MARE NOSTRUM
35.- PLAZA DEL SOL
37.- PLAZA RODRIGO
38.- BALADRE
39.- VILA DE FAURA
41.- AVDA. 3 DE ABRIL
44.- NOU MONTIBER
45.- ELS VENTS

Siendo las 20:00 horas del día arriba indicado, se reúnen en el domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto los miembros de esta que al margen se relacionan con el objeto de constituir la Asamblea ordinaria de **JUNTA DE PRESIDENTES**.

Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en el orden del día de la convocatoria previamente establecida al efecto, adoptándose los acuerdos que a continuación se indican:

ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación acta anterior.
2. Actos falleros pasados
3. Informe presidencia
4. Alta distinción mérito fallero
5. Presentación bocetos, cartel anunciador fallas 2025 fotos y postales navideñas
6. Ruegos y preguntas



1- Aprobación acta anterior.

Nathalie (Teodoro Llorente) informa que, en el punto 4 sobre la Alta Distinción, aclara que su respuesta sobre el nº de recompensas (30/40) es la respuesta a la pregunta que se realizó en la mesa y que en la parte de grupo del grupo que se creó para ello, no pudo colaborar por las razones expuestas en dicha acta.

Acta aprobada.

2- Actos falleros pasados.

FJFS asiste a las presentaciones y semanas culturales realizadas.

Se asistió a la radio de APunt; Teresa Aparicio, FM de FJFS no pudo por estar enferma; por dicho motivo, realizaron la visita la FMI de FJFS, Julia, y presidente de FJFS, Hugo Morte. Se estuvo presente en la presentación de las FFMM de Burriana.

También se asistió a la manifestación contra la violencia de género.

David (Mare Nostrum) comenta que a las 20:00 cuando ha entrado y la reunión estaba empezada; se le informa que las reuniones empiezan a las 20:00h y que no se ha empezado antes, que en la reunión de presidentes no hay min de cortesía.

3- Informe de presidencia.

Hugo comenta que en la presentación de la falla La Palmereta hubo una incidencia a nivel de horarios; el reglamento indica que hay que finalizar antes de las 19:00h en el primer turno, y, antes de las 21:30 en el segundo; junto a esto, hay que tener en cuenta el acuerdo que hay aprobado de mesa de presidentes, que dice que a las 18:35 tiene que estar subiendo la primera falla y 18:50h la primera niña de la corte infantil de Federación. En la presentación de La Palmereta subió la primera falla a las 18:38 h y a las 18:47 la primera niña de la corte infantil.

Desde FJFS, teniendo en cuenta que la presentación empezó puntual y ponderando todos los horarios que se dan, consideramos que estuvo dentro de la norma; FJFS hizo la pleitesía en su hora y acabó antes de las 19.00h, lo que únicamente se realizó un trabajo preventivo, hablando con las personas encargadas de la pleitesía para intentar agilizarla al máximo y que se pudiera realizar en tiempo y forma.

Se pide una planificación del tiempo para que todas las comisiones puedan cumplir los horarios estipulados; Jose (La Palmereta) pido perdón por los hechos ocurridos e informa que el año que viene la presentación comenzará antes para que no vuelva ocurrir.

Héctor (Luis Cendoya) indica que, junto a otro presidente, durante la presentación fueron a hablar con parte de la comisión para avisarles de la situación que se podría producir.

Hugo comenta que las FFMM pueden subir cuando la falla en cuestión lo considere, ya que ello no implica que se acabe el acto; Para la organización de los actos internos de cada falla, recuerda que cada una tiene independencia total y absoluta sobre los mismos, y que las FFMM y los miembros directivos FJFS son únicamente invitados y se someten al protocolo que las fallas establecen, velando siempre por el cumplimiento del Reglamento.



SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
26 DE NOVIEMBRE 2024
ACTA N.º 15 / 2025

En cuanto a la Carrera Popular, Hugo informa de los datos sobre la misma:

511 inscritos

309 faller@s (65% de los participantes), pertenecientes a 26 comisiones (87% de las fallas)

Con respecto a otras carreras populares de la comarca, la carrera se ha posicionado como la segunda carrera de referencia, por detrás de Amuhcanma, con más de 1.000 participantes; "Con otra mirada" que organiza el grupo Espiga, 400 participantes, la Volta a Peu a Gilet 420 participantes, la carrera de Faura 150 y la volta a peu de Sagunto 470 participantes.

Esto da pie a pensar ya en la II edición de la carrera, donde se transmitieron los valores de igualdad, sostenibilidad, salud, deporte, inclusión, etc....

También se destaca la participación de distintos clubs deportivos de la comarca.

En cuanto a los costes y beneficios, de detallan de la siguiente manera:

I CARRERA POPULAR FALLERA		INGRESOS			
GASTOS	CANTIDAD	CANTIDAD			
AMBULANCIA	385,00 €	SERRANIA	100,00 €	trofeos alacam	300,00 €
TROFEOS	434,00 €	HOLCIM	4.000,00 €	sant cristofel	12,00 €
CRONOMETRA	3.761,00 €	AYUNTAMIENTO SAGUNT	385,00 €	placas ceballos	42,00 €
SEGURO	220,00 €	CORREDORES inscritos 511x12€	6.132,00 €	jamones	80,00 €
CARTELES	60,00 €	COSES ROSI	80,00 €	TOTAL	434,00 €
PREMIOS HOLCIM A FALLAS	1.200,00 €	COLABORADORES ESPECIAL: Carrefour, Importaco, Frutas Plasencia, Mcdonalds, Consum, Zuvamesa, Ajunta	0,00 €		
APORTACION HOLCIM A FJFS	1.000,00 €				
VARIOS	49,00 €				
TOTAL GASTOS	7.109,00 €	TOTAL INGRESOS	10.677,00 €	varios	49,00 € imperdibles, aguas, cinta, cinta doble cara
COSTE €/PARTICIPANTE	14,22 €	DIFERENCIA	3.568,00 €		
		ONG'S: AFECTATS DANA, DISCAMP, MORVEDRE ACULL, TDHA MORVEDRE	892,00 €		

Hugo comenta que, una vez analizado el resultado, se está valorando, como esta en el presupuesto que se realizó, donar a la carrera 1.800 € y quedarse FJFS 1.000€ para los gastos de organización de actos.

Ismael (Eduardo Merello) pregunta si se saben cuántos realmente corrieron la carrera de todos los inscritos. Se le indica que se desconoce el dato pero puede consultar en Cronometra.

Xavi (La Vila) pregunta por el premio de máxima participación absoluta, ellos fueron 27 y la segunda falla Plaza Rodrigo con 26 y 6 en fila 0 y por tanto, en principio según él, una vez cerrada las inscripciones, su falla son 33 y Plaza Rodrigo lo desconoce, a lo que se le informa que tiene 37 cuando se cierran las inscripciones.

Pregunta si el criterio si es apuntarse, aunque no se participe, y se le indica que sí, que lo que se tiene en cuenta son los que se apuntan.

Rosana (VP Deportes) informa que de 20,30 a 21,15 hubo dorsales sin entregar de personas que estaban apuntadas y no participaron.

Xavi dice que no está de acuerdo que si se premia la participación que no se controle quien participa; se le indica que lo importante es la inscripción por el componente solidario de los 12€.

Pere informa que esa misma tarde ha estado reunido con el auditor revisando las cuentas y este se ha ido satisfecho de la situación de estas; ahora se empieza el proceso para hacer la solicitud de presentar las cuentas al Ayto. cuando el auditor las tengas revisadas.

Se informa que las fotos oficiales serán en el Teatro Romano el domingo día 22 de diciembre a las 11:00h



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
26 DE NOVIEMBRE 2024
ACTA N.º 15 / 2025**

Hugo informa que se ha mantenido una reunión con el club balonmano Morvedre (Eva Sancho) y que quieren realizar una jornada de convivencia aprovechando el parón que tienen las jugadoras del primer equipo.

El club está colaborando con personas de diversidad funcional del centro San Cristofol y posiblemente en la jornada de convivencia participen también.

Se recuerda la reunión extraordinaria del 17 de diciembre será la del brindis (para que puedan asistir las FFMM), y la del día 10 la ordinaria.

A las 19:00 los representantes infantiles y a las 20:00 los mayores.

Hugo pregunta a la mesa, de cara a los permisos de la Crida, que prefieren si el terraet o el recinto ferial. Deciden Terraet.

En cuanto a la macrodesperta pregunta si finalmente quieren realizarla en Sagunto. La mesa dice que sí.

Vicente (Festejos) informa que se va a realizar un curso CRE el próximo 11 de enero; hay que notificar los asistentes máximo en la reunión de 10 diciembre;

David (mare Nostrum) pregunta si se van a realizar dos, ya que su comisión por motivos de que se realiza su presentación, a este curso no puede asistir.

Se le informa que sí, que posteriormente se realizará otro.

Nathalie (Teodoro Llorente) pregunta por el coste; Vicente le informa que aun no se sabe pero que hasta la fecha no se ha cobrado nada, pero aún no tiene confirmación para este. Si que indica que para el curso de RG CRE si que se pagaban las tasas.

Indica que si hay personas que quieran realizar el curso RC CRE que sepan que se realizará, aunque todavía no hay fecha y solicita que se indique para poder una estimación para el día 10 de diciembre.

Hugo comenta sobre los mensajes que envió al grupo de WhatsApp de presidente de Salva Doménech, presidente de la Federación de fallas de Burriana, ya que, en la presentación de su FM, surge a través de la Inter agrupación (Conjunto de agrupaciones falleras de Valencia), hacer unión para ayudar a las diferentes juntas locales afectadas por la DANA, en la reconstrucción de los casales.

Todas las juntas locales van a colaborar y nosotros también nos unimos a colaborar; una vez este instrumentando como se va a hacer, aunque la idea va por comprar mobiliario para los casales, Hugo irá informando a la mesa.

Toni (VP) informa de la nueva campaña que se va a realizar desde Federación como ayuda a los afectados por la DANA; se va a recoger para Catarroja objetos para Navidad que es lo que nos han solicitado.

4- Alta distinción mérito fallero.

Miguel (El Romano) pregunta si es material con el que está realizado es resina toxica; se le informa que se desconoce ese dato pero que es un molde 3D; Miguel comenta que en su falla opinan que, aunque están por apoyar la actualización de la insignia por lo "farragosa" que es la actual, ya que es ya que es una insignia de alta distinción, que sea un material tipo joyería para que represente el merito que es.



Hugo informa que para 50 unidades el coste son 600 €, por lo que considera que serán materiales nobles; informa que en el grupo de WhatsApp creado para este asunto, se trató de que fuesen materiales de alta calidad, y Eureka dijo que por ese tema no se preocuparan.

Miguel comenta si se ha informado al anterior proveedor de que no se van a realizar con él por si tienen alguna en stock; se le indica que la última vez y única que se encargó allí fue en el 2018 y nunca más se han vuelto a comprar.

De todas formas, se les informará.

Como consta en acta anterior, se recuerda que a las personas que ya la tienen se les darán las nuevas insignias.

Se procede a votación:

- Votos a favor: 23
- Votos en contra: 3
- Abstenciones: 4

Propuesta aprobada.

5- Presentación bocetos, cartel anunciador fallas 2025 fotos y postales navideñas.

Héctor (Luis Cendoya) solicita que se explique toda la información sobre la presentación de los bocetos; una vez explicado por parte de Vicente (Festejos) la idea del desarrollo del acto, se comenta el problema de que muchas fallas no tienen bocetos, por lo que se decide que no se van a exponer el día 15 sino que únicamente ese día se pasará el video con la explicación y lema de la falla, con el fin de que no haya bocetos en papel de unas fallas y de otras no.

Vicente comenta que, en su momento, el tema de la presentación de bocetos empezó los de especial y se fue prolongando; Héctor comenta que no fue así, que en el año 2019, la falla Baladre propuso a la mesa donde se votó que federación se encargaba de la presentación de los bocetos, y a partir del año siguiente, era Federación los que se encargaban de esos bocetos. Las fallas no se encargaban de nada, únicamente se presentaban digitalmente.

Miguel (El Romano) comenta si no sería mejor poner los bocetos en la exposición del Ninot complementándola de esta manera. Esta opción se ve factible ya que para esa fecha todas las comisiones tendrán los bocetos.

Hugo comenta que ve la idea muy interesante y pregunta a la mesa. Todos de acuerdo que sea así.

Benja (VP) informa que el día 15 el acto será a las 18:30h en el Auditorio Mario Monreal con el siguiente orden:

- Proyección de los videos de los bocetos
- Cartel anunciador (ganador)
- Ganadores de dibujo infantil, dibujo juvenil, fotografía y postales.



Estarán todos expuestos, no solo los ganadores.

Benja informa que debido al gran número de postales navideñas, propone que se realice el intercambio el día del brindis. La mesa está de acuerdo.

El jurado del cartel anunciador de las fallas 2025 lo ha elegido la delegación de Cultura y serán dos presidentes (Sergio de la falla el Mocador y Vicente del Tronaor), FM de FJFS y dos miembros de FJFS (Hugo Morte – presidente- y Marian Romero -comunicación.)

6- Ruegos y preguntas:

Manel (Falla Plaza Rodrigo) expone en la mesa como vivió el acto de su presentación. Cuando vio la situación que tenía del acto, tuvo el apoyo de federación y se tomaron medidas e incluso iban a asistir sino había charanga; unas horas después vio una publicación en redes de que Federación se acogían al luto oficial, pero al día siguiente hablando con ellos entendió que era posible su asistencia.

Al parecer, el equipo de protocolo, se tomó la libertad de juzgar su decisión y solicita que se limiten a valorar si federación quiere asistir al acto o no.

A partir de ahí consiguió poder cambiar el restaurante al domingo aun perdiendo un dinero.

Desde ese momento, a su equipo de presentación, el equipo de protocolo estuvo tratando de cumplir el reglamento amoldado al domingo y se sucedieron unas decisiones muy complicadas ya que cada vez que su equipo de presentación le informaba a través de pantallazos, no entendía como Federación permitía esto.

Cuando hablo con Hugo, al margen de los equipos, le indico que se iban a salir de la normativa porque la situación era excepcional y así se requería, Hugo habló con Sergio (falla el Mocador), y ambas fallas movieron el horario de su presentación.

Pide disculpas por los cambios de última hora.

Quiere dejar constancia de todo esto ya que las FFMM solo tienen una presentación y tuvieron que perder cosas de su acto (como la no asistencia de los fotógrafos a su casa), ya que se concentraron a las 9:00 en el casal y a todas las falleras que tuvieron que cambiar sus peluquerías.

Miguel (Santa Anna) modifica el horario de su presentación a las 18:00h.

Se cierra la reunión a las 20:56H

Lidia Rovira
Secretaria de actas.



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
26 DE NOVIEMBRE 2024
ACTA N.º 15 / 2025**

ORDEN DEL DIA REUNIÓN 10-12-2024:

1. Aprobación acta anterior
2. actos falleros pasados
3. informen presidencia
4. Presentación bocetos, cartel anunciador, fotos y postales
5. Bando fallas 2025
6. Ruegos y preguntas